

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Centre multisport de Jonquière

La part de la Ville ne dépassera pas 20 M\$

Saguenay, le 17 septembre 2019 – Le maire suppléant, M. Michel Potvin, ainsi que le président de la commission des sports et du plein air, M. Michel Thiffault, tiennent à rassurer la population quant au dossier du Centre multisport, dans l'arrondissement de Jonquière.

C'est qu'au cours des derniers jours, plusieurs rumeurs ont circulé au niveau du terrain et du montage financier. Cependant, en ce qui concerne le coût de construction, les deux élus confirment que le projet du soccerdôme ne dépassera pas 29 M\$.

« La part de la Ville sera de 20 M\$. Nous avons obtenu, l'année dernière, une subvention de 7,5 M\$ du gouvernement du Québec et nous sommes en discussions avec la Société de transport du Saguenay (STS) pour financer un stationnement incitatif. Cette aide pourrait atteindre 1,5 M\$ », a indiqué M. Potvin.

En ce qui a trait au terrain convoité pour ériger le nouveau bâtiment, Michel Thiffault est clair : « Le terrain de la rue Gallichan est tout à fait adéquat pour accueillir le Centre multisport et c'est à cet endroit qu'il verra le jour ».

Les membres de la commission des sports et du plein air poursuivent ainsi leur travail afin de livrer aux citoyens une infrastructure moderne, qui répond à leurs besoins et surtout, qui respecte leur capacité de payer.

- 30 -

Info : Cindy Girard
Conseillère en communication
et relations avec les médias
Cabinet de la mairesse
Tél. : 418 698-3000 poste 1010